



10.07.2024

BEHALTEN SIE DIE BRANCHE IM BLICK

Auch wenn es im Markt momentan urlaubsbedingt etwas ruhiger zugeht – die Gesprächsthemen gehen uns auch zu Beginn der Sommerpause nicht aus. So beleuchten wir in unserer Web-TV-Kompakt-Sendung in der kommenden Woche die aktuelle Rechtslage. Denn durch die neuesten BGH-Entscheidungen ist die Situation im Schadenrecht derzeit sehr dynamisch. Regress und Rechnungskürzungen sind nun anders zu bewerten. Das bringt strategische Änderungen für K&L-Betriebe mit sich. **In der 20-minütigen Sendung am 18. Juli erklärt deshalb Rechtsanwalt Henning Hamann, worauf Werkstätten jetzt besonders achten müssen.** Sie können die Web-TV-Kompakt-Ausgabe nächsten Donnerstag ab 17 Uhr auf unserem **Facebook-Kanal von schaden.news** sowie im **YouTube-Channel von Schadentalk** ansehen.

Über die großen Veränderungen im Unfallschadenmarkt diskutieren wir in rund zwei Monaten ausführlicher: Auf der Automechanika Frankfurt geht es beim Schadentalk mit Entscheidern aus der Schadensteuerung, der Kfz-Versicherungswirtschaft sowie mit den Vertretern von Spitzenverbänden um die aktuellen Entwicklungen im Unfallschadenmarkt.

Denn Fakt ist: Die derzeitigen Herausforderungen machen einen regelmäßigen Austausch innerhalb unserer Branche unerlässlich. Das finden auch die Kfz-Versicherer. Und so stellen sich erstmals die Allianz und die HUK-Coburg auf der Bühne gemeinsam den kritischen Fragen der Moderatoren Christian Simmert und Konrad Wenz. Der Talk ist am Freitag, den 13. September ab 15 Uhr nur live auf der Messe in Halle 11.1 zu sehen. Übrigens: Wenn Sie mit den Talkgästen persönlich ins Gespräch kommen möchten, sei Ihnen die Aftershow-Party direkt nach dem Schadentalk ans Herz gelegt – eine

gute Gelegenheit zum Netzwerken! **Wie Sie sich Ihr kostenloses Ticket für die Messe sichern, erfahren Sie in unserem aktuellen Beitrag.**

Also: Auch in der Sommerpause den Blick auf das Branchengeschehen zu richten, kann sich lohnen. Deshalb: Kommende Woche Web-TV einschalten und sich schon einmal den 13. September für einen Besuch auf der Automechanika Frankfurt im Kalender notieren!

Ina Otto